

## 奨学生生活を振返って

K専門学校

M・H

今年度は新型コロナウイルスの影響で学校の授業の殆どがオンラインで行われることになり、学校の図書館が使用し辛くなったり、疑問な箇所を先生や友人に相談するにも時間や手間がかからてしまったり、臨床実習にも影響が出てしまったりと受験生にとって辛い一年でありました。このように新型コロナウイルスの影響についてはどうしても悪い点ばかり挙げてしまいたくなるのですが、授業がオンラインに切り替わったことで通学やその準備にかかっていた時間を自宅学習の時間として利用出来たり、自分の集中できる環境で授業を受けることが出来たりと私は奨学生としてこれまでよりも集中して学業に取り組むことが出来ました。

自宅学習のうち、一学年で学んだ基礎科目である解剖学については授業が行われたのが一学年の前期であったため、自宅学習の時間を利用し復習を重ねることで曖昧になっていた箇所を確実な知識へと変え、二学年で学んだ臨床科目については知識を臨床実習で得た経験と結びつけて理解を一層深めることで学力を向上させ、これらを模擬試験の点数へ繋げることが出来たと実感しています。

臨床実習については新型コロナウイルスの感染拡大によって期間や内容に悪影響が出てしまったものの、それぞれの歯科医院で行っている滅菌や消毒の体制、スタッフの考え方などを学び、これから自分が歯科衛生士になる上でどのように患者に安心や安全を与えるかを考える良い機会になりました。

現在も新型コロナウイルスの影響は増大しており、これから行われる卒業試験、国家試験、さらには就職にも影響していくものかと思いますが、私はこれを何かの言い訳にはせず、新たな物事についての考え方や切り口として利用していきたいと考えています。

## 得大学生生活を振り返って

少時間もの長い間、小貫基金貸学生に採用いたゞきまして、心から感謝申上げます。

三年間の学校生活は、私の人生の中でも、一番幸せで充実した日々でした。このモヒと元に、貴財团の支援のおかげです。どう恩返しだらよいのか、返しても返されないほどのご支援に、感謝の気持ちでいっぱいです。

私は収入がなければ学校生活を送ることができまい生活環境にいます。そのため、日中は仕事をして、夜から学校に通い、帰宅してから復習する夜間部です。しかし、コロナ禍になり仕事をできず、学校にも通えず、学生生活を続けろことができなくなりました。といふ、という危機的状況におちいりました。どうど私の支援となつたか計り知れません。今、こうして学べていろこと、仕事をできている

こと、笑顔でいられることがなど、日常のすべ  
てが、支えてくださった方が起こしてくれ  
た跡だと思っています。

この先、卒業試験・国家試験・歯科衛生士  
としての第一歩と、まだまだ試練は続きます  
が、日々やる気にかけがっていきます。それは、  
頑張ること快樂しいと思えることで、また、そ  
うするごと貴財团への恩返しだと思えるか  
らです。

私は、口腔だけではなく、心も含め全身を健  
康にしてあげられる歯科衛生士になり、社会  
に貢献してまいります。

優秀な学生に選ばれることは、支えてくださった、  
学校の先生方、事務の方、クラスナー、職  
場の仲間、友人、家族にから感謝し、努力  
して、頑張ります。

この度は、小貴基金奨学生に選んでいた  
き、誠にありがとうございました。  
必ず、ご恩に報ります。

奖学金生活を振り返り、て  
この度は、小貫基金の特別給付奨学生として採用して頂き、誠に有り難うございました。奨学生に採用されたことで、学習に対する意識もエリ一層高まり、何事にも前向きな気持  
ちで取り組むことができました。  
私は学生の間に離婚し、2人の子供を養いながら、歯科衛生士を目指し学校に通っていました。コロナの影響もあり、収入も減りましたが、奨学金のご支援のおかげで、成績を落とすことなく勉学に励むことができました。経済的には不安を抱えることはなく安心して学業に専念することができましたのは貴重なからご支援して頂いた奨学金のおかげ  
であり、精神的、肉体的にも大きめの支えとなりました。

歯科衛生工となり、社会に貢献できる人物  
とされるよう、学校卒業後も日進月歩する医  
療を学び続け、一層の努力を行ってまいります

す

最後に仔り手しだが、ご支援ください、今  
の方々へ心よりお礼申し上げます。

例年と違つた学生生活を過ごしました。まともに学校の実習も出来なくなりてしまい自分たち臨床実習も出来なくなってしまった。本来自行くはずだたが、卒業してからが不安でいいだけの経験不足から卒業してからが不安でいいです。この出来なかた経験を卒業してしかかり身につけていました。今は試験に向けての授業を受け、国家試験合格に近づくよう勉強を精一杯頑張るのみです。模試の結果に納得がいかなかつたり、今まで習ったことの総復習は思ったよりも大変で勉強第三次と二回が多いですが、先生方の授業のお陰で少しはつづけて定着してきました。国家試験にそつた問題をこなすうちに段々と手応えをつかめてきました。今後も今まで以上に勉強を頑張っていき、残り数ヶ月後悔しないようになります。今、思いつにぎりにうに過ぎないままに段々と手応えをしてこの口ナ禍の今、思い通りにならない事ばかりですが、自分自身やれることはそれでいいまといであります。

## 奨学生生活を振り返って

C 大学

K . S

令和 2 年度、小貫基金から奨学金をいただき、誠にありがとうございました。おかげ様で、無事に学業を終えて、まもなく大学院の修了時期を迎えます。

この特別な 1 年間では、コロナの影響で、ほとんどオンライン授業でした。オンライン授業では自宅でじっくり研究に取り組むことができますが、その反面は、日本語会話力低下とコミュニケーション不足になりがちです。

また、コロナの影響でアルバイトが半分ぐらい減っていました。生活面では、小貫基金から支援していただいたおかげで、大きな影響がなく、生活していました。学生時代の最後の一年間は無事に過ごすことができました。

就職活動ではコロナの影響も大きいです。私は昨年 6 月からマイナビを通して多くの企業エントリーしましたが、留学生を採用するニーズの企業にダメージが多くて、採用が少ないので返事が少なかったです。日本人学生でさえ就職難の時期は外国人留学生にとってはさらに難しくなりました。

日本ではこんな厳しい現状のため、大学院を修了後、中国へ帰国を決めました。大学院 2 年間に通って専門知識を身に付けて、視野も広がり、私の人生にとって、大きな実りとなります。

あと 3 か月ぐらいで帰国を予定していますが、中国帰国後でも、私を支援して下さった小貫基金からのご恩を忘れずに、日本で学んだ様々な知識と経験を中国に伝えたく、将来、中日間の交流に貢献できるように仕事したいと考えています。

## 奨学生生活を振り返って

C 大学

G . R

小貫奨学金を採用していただき、さらに、2年間も支給していただいて本当に嬉しかったです。小貫奨学金は私の留学生活に助けになっただけではなく、学業では自分が今まで努力してきたことを認められていたと思い、自分にとっては、大きな励みになっています。

昨年4月から3年に進級して以来、オンライン授業以外、目標に向かって、日本語能力試験N1（最高級）や登録販売者などの資格を取得できるように計画を進めて、より一層勉強に力を入れています。

残念ながら、世界中では新型コロナウイルスによる感染拡大は収束が見えない厳しい状況ではあります。その影響で健康の面だけではなく、経済の面にも大きいダメージを与えています。

私の学費は今まで両親からの援助とアルバイトで支払っていましたが、コロナの影響で、両親の収入を大幅に減って、アルバイトもなかなか見つからず、自分の収入もかなり減りました。ですので、小貫奨学金をいただけて、本当に助かりました。今後も初心を忘れず、コロナに負けずに頑張っていきたいと思います。それと、一日も早くコロナが収束するよう心から祈っています。

小貫奨学金へ感謝の気持ちがいっぱいです。この2年間は大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

## 「奨学生生活を振返って」

C 大学

R . J

時間のたつのは本当に速いです。奨学金をいただきながらもう半年ぐらいの時間が経ちました。振り返ると、まるで目の前の事みたいです。この度、小貫基金は奨学金をいただき本当に有り難かったです。

やっぱり、2020年はとても特別な一年でした。コロナウイルスの影響によって、予定していた計画がうまく行かなかったり、授業の仕方が変更になったりして、生活のあらゆる面も一変させられました。3月のはじめ、コロナウイルス感染症がはやっている時、学校はすべて閉鎖され、私もアルバイトを減らされました。今回の影響で、母国には交通規制が行われ、タクシーの営業も禁止されましたから、私の父親は1ヶ月半ぐらい仕事ができないという状況です。小貫基金の奨学金のおかげで、私は家賃を支払うことができ、家計の負担をかなり減らし、とても感謝しています。

2021年1月は奨学金終了まであと2ヶ月がある、私もう修士2年目で、もうすぐ卒業です。修士論文を執筆する期間、小貫基金の奨学金があったから、研究に専念することができ、無事に修士論文を完成しました。特に自粛期間で、図書館がいけなかつたため、大量の研究文献を購入でき、本当に助かりました。また、私は修士論文を書きながら就職活動をしています。しかし、今年はコロナの影響で、就職活動が難しくなった、日本も経済危機に直面しています。私は何社か最終面接まで進みましたけど、結局はご縁がなかつたです。今でも就職活動を続いている、早く良い結果に繋がりたいと思っております。

今回コロナウイルスの影響で、イベントが開催出来なかつたため、直接感謝の気持ちを伝えることができませんでしたが、この場に借りて、小貫基金には心の底から感謝しております。今後もこの恩を忘れずに、社会に役立ち、国際友好に貢献できる者になれるように努力していきたいと思います。

## 「小学生生活を振り返って」

C 大学

D. S. H

この度、一般財団法人小貫基金特別給付生（留学生）として採用し、支援をして頂き誠に有難うございました。私たちにとってこの奨学生はとても大きな意味のあるものです。小貫財団奨学生になってから毎日の生活がかなり変わってきました。奨学生のお陰でアルバイトの時間を減らして勉強に集中できるようになりました。成績については修得目標の単位は全て取れました。授業に100%出席しており、現在、105単位を修得し、G P A は 3.48 です。

また、経済的な負担が軽減されたため、学内のイベントやボランティア活動に取り組むこともでき、学生として非常に充実した2年間を過ごすことができました。

さらに、大学院への準備をしています。大学院ではデータサイエンスについて学びたいのです。人工知能（AI）、データマイニングに関する知識とスキルを身につけ、様々な場面で収集される膨大なデータを分析します。データとその分析を社会に活かすための視点・考え方・手法を身に付け、社会に役立つ何かを生み出せるように研究していきます。これからも大学生生活残り一年間や一年後の大学院生活は有意義に使いたいと思います。

今後も皆様からのご恩を忘れずに、社会に役立ち、ベトナムと日本の懸橋になれるような人材になり、貢献に努力し、今まで私を支援して下さった皆様方のご期待に添えるよう、日々頑張って参りたいと思います。

## 奨学生生活を振り返って

M 大学

S · K

今年は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で生活が大きく変化しました。以前からアルバイトをしていたラーメン屋が倒産してしまい、バイトが出来ず生活が厳しくなりました。そんな状況の中、小貢基金奨学金を受給することが決定し、何とか生活をすることができました。

奨学金のおかげでアルバイトの時間も削ることができ、その分勉強に充てる時間も増えました。司法書士事務所に就職も決まり、今では一日平均 5 時間ほど司法書士関連の勉強が出来ています。司法書士の勉強はとても難しく大変ですが、奨学金がなければその時間の確保もできていないと思います。小貢基金奨学金は私の人生を変えたと言えます。

奨学金の使い道については生活費だけではなく、司法書士試験の受講料や過去の問題集の購入にも充てさせていただきました。

今まで給付いただいたお金を絶対に無駄にしないよう、来年の試験に合格するため日々頑張っていきます。

今まで本当にありがとうございました。

## 奨学金生活を振り返って

K 大学

K · T

わたしはコウティと申します。小貫基金奨学生をいただいて、ここ  
ろから感謝しております。大学に入る前に、さまざまな悩みや不安  
がありました。今、振り返ってみると、それは正しい選択だった  
と思います。最初に、大学に入るとき、本当に心配です。単位を取  
るだけではなく、授業料は半分自分で出さなければなりません。学費  
を貯めるために、ちょっと不便なところで住んでいました。バイト  
のとき、バス代がかからないように、朝早く起きて、駅まで自転車  
で 30 分ぐらいかかります。2019 年 6 月 12 日は忘れない日です。

大学の事務室より奨学金の申請は合格したという連絡がありま  
した。この結果を聞いて、私はうれしくて、涙が止まりませんでした。  
小貫基金留学生奨学生が私を奨学生として選んでくれたことに大  
変感謝を受けて、小貫金の資金援助を受けて、わたしの生活は大変  
良くなりました。現在では、勉強に集中することができます。お  
かげさまで、日本語が前より少し上達しました、成績が良くなりました。  
今年の 12 月は日本語能力試験を受けました。現在、お金のこ  
とがあまり心配しないです、学校の授業は復習の時間が増えてきま  
した。今年の単位がよく取れました。毎日、勉強を集中して行うこ  
とができています。小貫基金の皆さん、本当にありがとうございました。

2020 年 12 月 25 日

K大学

R・K

小貫奨学金をもらうことは今まで1年間半を経ちました。3ヶ月に1回もらうことは本当に助かりました、アルバイトの時間を適当に減りまして、勉強と自分がやりたいことの時間を作りました。自分の生活費はともかく、この奨学金を使って、旅行に行ってみました。

日本に来てから、東京圏以外の所は行ったことがない、もっと違う所の土地柄を感じたい、自分の知らない世界を探りたいと思って、去年はたくさんの方へ行きました。いろんなことを経験したくて、自分のなまみを豊かにする、新しいことを見習ううちに、自分も成長できています。小貫基金のおかげで、たくさん新しい物事をやり始めました、勉強にも、私の生活にも、いい影響を与えました。卒業後の就職なら、旅行に関する仕事に就く希望もあります。私はずっと新しいことを挑戦したい人です、昔は失敗を恐れていましたが、初めて奨学金を申込んで、初めて合格しました、私にとって経済的な支援だけじゃなくて、自分ができるという自信も付けました、これからも勇気を持ってたくさん体験したいと思います。

この1年半には、本当にお世話になりました。留学生活に助けられたこの感謝の気持ちを忘れずに、人を助けようという意識して、前に進みたいと思います。

獎学生生活を振り返って

時間が早く過ぎて、日本に来てもう5年半になった。留学生として、両親の経済負担を軽減しながら、自分の生活費や学費などを維持するためには、学校に通いながらアルバイトをする必要がある。毎日とても大変だと感じている。

今年の7月に、私は小賀基金からの奨学金をもらった。1ヶ月に3万円、受領期間は9ヶ月、受領金額は27万円がある。小賀基金がこの貴重な定員をくれたことに感謝している。とても助けてくれた。特に、今年3月から新型コロナウイルスの影響で、安倍首相が3月に全国自粛の通知を出した。アルバイト先は成田空港で、フライトが減ったため、免税店でも出勤を控えるようになった。アルバイトはすべてキャンセルされてしま、た。正社員と契約社員だけ残して順番に出勤することが決めた。ウイルス大流行や失業の恐れがあり、

安心して勉強できず、わずか友貯金で学費と  
何ヶ月分の出費しガ維持でき友いといふ不安  
が高まっている。日本政府が国民に配した10  
万円の緊急支援金と学校が優秀で経済的に困  
難友学生に対して支給する学生支援金10万円  
を獲得するに至って、私の圧力は一気に減少  
した。7月に小賈奨学金を獲得してから、経  
済的友ストレスを軽減するとともに、勉強に  
専念し、就職活動することができた。経済面  
で心配することなく、三ヶ月の努力を経て、  
やっと内定をもらった。

現在は卒業論文の準備以外に、暇友時にイ  
ンターンシップして、毎日充実している。最  
後に、小賈基金に心から感謝している。安心  
して勉強とインターンシップができるている。

## 獎学生生活を振り返って

この度は2年間に渡り、小貫基金様のご支援を賜わり誠にありがとうございます。私は家が火事で燃えてしまい経済的に苦しい状況になりました。必要なものを揃えるために多くのお金が必要となる、私が進学をすることがさらに家族に負担がかかってしまうと進学を悩んだこともあります。しかし、奨学金を頂いたおかげで経済的に余裕がありましたが前に向こうに進学を決定することができました。また精神的にも余裕があり、中国語同好会に入部したりボランティアに参加したりと自分のやりたいことに挑戦したことでも良い経験となりました。

おかげ様で法政大学の国際文化学部への進学が決まり、さらに学業に専念していくことを考えています。この学部は留学が必須であり、頂いた奨学金が夢であつた中国への留学へ充てらつもりです。大学では中国のこと

中心に学び、留学を通して固定観念を無くし、  
広い視野を持つようになります。そして  
「グローバル社会で活躍できる人間に成長し  
たい」と思っています。小貫基金様のご支援  
を忘れず、社会に貢献することで恩返しが  
できています。

暖かいご支援おかげで充実した高校生活  
を送り、進学を決定することになりました。  
お世話には、皆様に心より感謝申し上げま  
す。本当にありがとうございました。

## 獎學生生活起振返

I 高校 O · Y

私は高校3年間、医師になることを目指して、毎日勉強していました。その間、多くの経験を積み、自分の知識を深めました。しかし、何よりも印象的だったのは、高校二年生の夏に経験した国際的な視野をもつ患者との接觸でした。この経験は、医療の幅広さと多様性を理解する上で非常に貴重な経験でした。

また、この経験を通じて、医療の国際化に対する意識が高まっています。今後、医療の国際化が進む中で、日本が世界に貢献できる医療技術や知識を確立していくためには、多様な経験と知識が不可欠です。

一方で、医療現場では、依然として医療資源の偏在や医療品質の格差がある問題があります。これらの課題解決のために、医療制度の改革や医療機関の運営方法の見直しが求められます。また、医療従事者の教育と研修も重要な課題です。

最後に、医療の発展と社会の進歩を支えるために、医療従事者としての責任感を持ち、常に学び続ける姿勢を保つことが大切です。自分自身の成長とともに、社会に貢献していくことを目標に努力していきたいと思います。

学業の両立がうまくいかなければ選択を悩んだが、周りの人や両親にかかはる時期があくせんえらんでて部活動も学業も最後まで自分らしく頑張り抜くことかできた。

多くのことを経験して成長する二ことができた。

たこの3年間は、奨学金制度のおかげで自分自身がやりたかったことを見つめ直して打ち込むことができる。感謝の気持ちを決して忘れず、これまでの経験を糧にこれからも医師となり目標に向かって歩んでいきたい。

向かって成長し続けていきた。

「アーヴィングの死」

王一金子は金子さん、おじいちゃんが頂上へ登った。

所でアリバイトをしていた時は大学にて行けるみたいに少しでも多くお金も稼がないと無理でアリバイトを入めていました。アリバイトを楽しもうとする気持ちも和らぎ、アリバイトを楽しめた。アリバイトは気持ちは気持ちがとても楽になっていた。

す。

この形が今アラシカの子には開へない耳へ  
この形が今アラシカの子には開へない耳へ

あ端町に立派升。すせこ酒ぐニカナニハニ  
。アリサリナリナリナリナリナリナリナリナ  
リガ

】

# 奨学生生活を振り返って

I 高校

I・S

私は、中学高校の6年間、運動部所属し、中学生3年生の時に大きな成果を残すことができました。1人1人の課題を共有し、意見を交換しあい、チームが勝つために、また部員をまとめていく上で必要なリーダーシップ力を学びました。貴重な経験を一緒に積み、苦楽を共にした大事な学友をこれからも大切にしていきたいです。

私の将来の夢は常に搖るぐことのない軸となっています。この夢に近づく為、課外活動に積極的に参加してきました。同世代の人達と自分の将来の夢について語り、議論する中で沢山の刺激を受けました。講演者の方とコンタクトを取り、構想のブラシアップを手伝ってもらいました。とても苦労しましたが、繰り返し学習することで苦手な分野を克服することができました。

また、東北の復興プログラムへの参加を通じて、多角的に復興地が直面する問題への解決について触れてきました。自分の知らなかつた色々な社会問題に触れたことで、自分の視野が広がりました。

高校では課外活動の一つに選出されましたが、コロナの影響で中止となってしまいました。残念な結果となりましたが、世界の動きがわかるように色々な分野に常にアンテナを張っていきます。

奨学金のご支援をいただきありがとうございました。小貫基金のお陰で安心して学業や部活に励むことができ、とても充実した学生生活を送ることができました。

大学でも一生懸命学び、社会に還元できる人間になりたいです。

## 『奨学生生活を振り返って』

県立 S 高等学校

G · R

この度は特別給付奨学金奨学生に採用していただき誠にありがとうございました。

す。

今回奨学金を頂くことができたおかげで塾に通い始めることができ、行き詰まっていた勉強面を改善することができました。特に、一番の苦手教科であった英語は今では一番の得意教科になりました。私は将来、情報テクノロジーやAIが発達した社会において人々に安全かつ快適な生活を提供できるような仕事に就きたいと考えています。そのために大学では情報工学を専攻し、在学中にいくつかの情報技術者試験に合格することを目指しています。また、将来的には情報処理安全確保支援士の資格を取得し、情報社会におけるリスクマネジメントやセキュリティの向上などの分野に貢献していきたいと考えており、今回奨学金を受けて塾に通い始めたということは、私の高校生活における大きなターニングポイントとなりました。また、学校ではイベントにも積極的に楽しんで参加することができたり、塾でもたくさんの友人ができたりするなど、公私ともに充実した高校生活を送ることができました。

今後も、これまで関わってくださった諸先生方や皆様への感謝を忘れず、勉学に励んでいきたいと思います。最後にご支援くださった全ての方々に御礼申し上げます。ありがとうございました。



シに立ち、この中まで経験したことはあります。この壁は、  
な大きい壁にぶつかると思いました。  
の様な同人の力に頼ります。でも、この壁は、  
乗り越えてそこがでますせん。今、この壁は、  
人に沢山の事を教えられました。何事か  
テ、ジテは自分自身が同じ人間に生まれ  
りでいる人間になりました。日々精進して  
ます。